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環境相關委員會成員: 

 《2017年空氣污染管制(車輛設計標準)(排放)(修訂)規例》小組委員會 

 

投票記錄: 

2016 年 12月 8 日: 陳恒鑌議員動議，經麥美娟議員、盧偉國議員、

易志明議員及尹兆堅議員修正的「更新《香港規劃標準與準則》及增

加社區設施以優化生活環境」議案 

贊成 

2017年 6月 1日:「推動‘港人港水’，守護本地資源」議案 反對 

2017年 7月 5日: 環境局局長根據《產品環保責任條例》及《釋義及

通則條例》動議的擬議決議案 
贊成 

2017年 11月 16日: 根據《能源效益(產品標籤)條例》動議的擬議決

議案 
贊成 

2018年 1月 31日:《2017 年保護瀕危動植物物種(修訂)條例草案》 - 

三讀 
贊成 

2018 年 4 月 12 日: 易志明議員動議，經梁繼昌議員、莫乃光議員、

盧偉國議員、容海恩議員、陳克勤議員及陳淑莊議員修正的「推動電

動車普及化」議案 

贊成 

 

環境事務委員會出席率: 

以非委員身份 

2016-17 2017-18 2018-19 2019-20 

1 2 0 0 

 

環境相關委員會的意見發表: 

環境事務委員會 

20170429 4. 陳克勤議員讚賞政府在《管制計劃協議》的磋商工作上

所作的努力。然而，他認為政府將《管制計劃協議》的年

期由現時的 10 年延長至 15 年是不智的決定。這樣或會

削弱政府在未來 15 年的議價能力。陸頌雄議員亦提出類

似的意見。 

氣候

變化 

20170429 7. 陸頌雄議員認為，《管制計劃協議》的框架在過去已使電

力公司可賺取可觀的利潤，因為若電力公司就某年建議的

基本電費率較經核准的發展計劃涵蓋的預計基本電費高出

氣候

變化 



逾 5%，電力公司該年的電費調整才須經行政會議審批。事

實上，兩電多年來已賺取最高准許回報。為此，他詢問，

政府有否設法透過磋商調低准許回報，因為政府顧問建議

的准許回報率為 6%至 8%。 

 


